
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 
Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 12. Dezember 2024 

 

 

Betreff: Fehlende Tafel bei Zebrastreifen im Bereich Sorger/Opernring  

Antrag 

 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Die Bauarbeiten des Radweges im Bereich Opernring sind nun abgeschlossen.  

 

Bei dem im Foto abgebildeten Fußgängerübergang und an der Kreuzung 

Schmiedgasse kam es bereits zu brenzlichen Situationen zwischen 

Radfahrern und Fußgängern, da die Vorrangregel nicht eindeutig scheint. 

Zwar suggeriert der Zebrastreifen den Vorrang für Fußgänger, so wird 

dieser doch oft fehlgedeutet, da keine entsprechende Tafel angebracht ist. 

Die Anbringung einer Fußgängertafel würde die oben beschriebene 
Situation deutlich entschärfen und Sicherheit bieten. 

 

Beim neu errichteten Zebrastreifen (auch über einen Radweg) in der 

Neutorgasse Ecke Landhausgasse, wurde eine solche Tafel angebracht.  

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann die Anbringung einer 

Fußgängertafel an betreffenden Stellen umgesetzt werden kann. 

Übergang beim Eisernen Tor 
Neutorgasse Ecke Landhausgasse 


